

## La Asociación de Diabéticos renuncia a su subvención para mitigar los efectos del coronavirus

07/04/2020



La **Asociación de diabéticos de Elda con motivo de la pandemia del coronavirus** y considerando la necesidad apremiante de ayuda a todos los afectados por este virus ha renunciado a la subvención de 2.000 euros que este año tiene asignada por el Ayuntamiento. Este colectivo

solicita a la Concejalía de Sanidad **que se destine el importe de la subvención a ayudar social y económicamente a la ciudadanía de Elda** en estos momentos tan graves para todas las personas.